

<b>Vorlage</b>  Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster u. Walheim Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 4/0110/WP16 Status: öffentlich AZ: Datum: 12.11.2013 Verfasser:						
<b>Belag der kleinen Fußgängerbrücke in Kornelimünster          Wiederherstellung der Verkehrssicherheit          Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-          Kornelimünster/Walheim vom 04.11.2013</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;">TOP: __</span>  <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>27.11.2013</td> <td>B 4</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	27.11.2013	B 4	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
27.11.2013	B 4	Kenntnisnahme					

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Der Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung gilt damit als behandelt.

**Erläuterungen:**

In ihrem Antrag weist die CDU-Fraktion daraufhin, dass der nachträglich aufgebrachte gummierte Belag der „kleinen“ Fußgängerbrücke sich bereits nach kurzer Zeit fast gänzlich gelöst hat, so dass die Brücke mit ihren hölzernen Bohlen für Fußgänger bei Nässe bzw. Eis und Schnee nicht mehr verkehrssicher ist.

Die CDU-Fraktion hat deshalb die Verwaltung um Prüfung und einen entsprechenden Bericht gebeten, wie der Belag dieser Brücke wieder verkehrssicher hergestellt werden kann.

Der Aachener Stadtbetrieb teilt nach Prüfung mit, dass sich dieser Belag in einem schlechten Zustand befindet und komplett erneuert werden müsste. Dies ist kurzfristig und insbesondere bei diesen niedrigen Temperaturen nicht möglich.

Durch frühzeitige Kontrolle und den Einsatz von Streusplitt wird der Aachener Stadtbetrieb verstärkt darauf achten den Brückenbelag schnee- und eisfrei zu halten, damit die Verkehrssicherheit auch in den Wintermonaten sicher gestellt ist.

Es ist in Planung, den Holzbelag gegen einen engmaschigen Gitterrost auszutauschen. Diese Maßnahme kann jedoch frühestens im Laufe des Jahres 2014 erfolgen.

**Anlage/n:**

Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung vom 04.11.2013